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(ARC) Rel. internazionali: Fedriga, Trieste accesso a mare per Slovacchia

(AGENPARL) - Sun 04 May 2025 Il governatore ha accolto il capo di Stato

Pellegrini. Con l'assessore Rosolen la visita dal mare sulla motovedetta Corsi

della Capitaneria Trieste, 4 mag - "Con il Presidente Pellegrini ? stata ribadita

l'importanza delle relazioni storiche, culturali ed economiche tra i nostri

rispettivi Paesi e, con particolare riferimento al ruolo strategico della nostra

regione per la Repubblica Slovacca, il Presidente ha auspicato che da questa

visita possano rafforzarsi ulteriormente i gi? avviati rapporti con il porto d i

Trieste con l'obiettivo di fare diventare in futuro lo scalo giuliano lo sbocco sul

mare di Bratislava". Lo ha sottolineato il governatore del Friuli Venezia Giulia

Massimiliano Fedriga al termine dell'incontro con il presidente slovacco Peter

Pellegrini nella sede della Capitaneria di Porto di Trieste, ultima tappa in Friuli

Venezia Giulia della visita di lavoro del Capo di Stato della Repubblica

Slovacca. Fedriga ha ricordato come il Friuli Venezia Giulia voglia diventare

hub protagonista nel corridoio logistico Imec-India Middle-East Europe

Economic Corridor e apprezzato l'interesse della Repubblica Slovacca, ricca

di porti fluviali e centri intermodali sviluppati ma priva di un accesso al mare,

per la strategica posizione della regione. Nel corso del colloquio Pellegrini ha espresso la necessit? di rafforzare i

collegamenti ferroviari tra Trieste e Bratislava e ha reso noto come in Slovacchia esista a tal proposito

un'infrastruttura storica strategica a Cierna nad Tisou, cerniera tra Europa e Ucraina, su cui il governo slovacco ha gi?

compiuto Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito utilizza Akismet

per ridurre lo spam. Scopri come vengono elaborati i dati derivati dai commenti.

Agenparl

Trieste

https://agenparl.eu/2025/05/04/arc-rel-internazionali-fedriga-trieste-accesso-a-mare-per-slovacchia/
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Il presidente slovacco Pellegrini visita il porto di Trieste

Al centro della visita rafforzamento del partenariato economico In occasione

della sua visita ufficiale in Italia e in Friuli Venezia Giulia, il presidente della

Repubblica slovacca, Peter Pellegrini, accompagnato dal ministro degli Affari

esteri ed europei, Juraj Blanár, e dall'ambasciatrice della Repubblica slovacca

in Italia, Karla Matiaco Wursterová, ha fatto tappa questo pomeriggio anche al

porto di Trieste, rafforzando così il dialogo e la cooperazione tra Italia e

Slovacchia in ambito economico e logistico. Pellegrini ha incontrato le

istituzioni locali, informa una nota, e successivamente i vertici dell'Autorità di

sistema portuale del Mare Adriatico orientale, Vittorio Torbianelli e  Antonio

Gurrieri. Insieme hanno effettuato una visita istituzionale dello scalo via mare a

bordo della motovedetta Corsi della Guardia costiera con altre autorità locali e

operatori. La visita - aggiunge la nota - ha offerto l'occasione per evidenziare il

ruolo strategico dello scalo giuliano nei collegamenti tra l'Adriatico e l'Europa

centrale. In particolare, è stata sottolineata la collaborazione in corso tra il

sistema logistico del porto di Trieste e la Slovacchia, con l'obiettivo condiviso

di sviluppare ulteriormente i servizi intermodali e ferroviari che connettono i

due territori. L'incontro si è concluso con la volontà di rafforzare il partenariato economico, confermando il ruolo del

Porto di Trieste come porta sul mare per la Slovacchia e come hub logistico di riferimento per l'Europa centro-

orientale.

Ansa.it

Trieste

https://www.ansa.it/sito/notizie/mondo/2025/05/04/il-presidente-slovacco-pellegrini-visita-il-porto-di-trieste_0b4de91c-b6f3-4964-b001-be507246151f.html
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Fumi delle navi, polemiche 'elettorali' al porto di Genova

Andrea Puccini

GENOVA A Genova il tema dell'inquinamento atmosferico prodotto dalle navi

in porto torna ad accendere il dibattito politico, con un acceso botta e

risposta tra la candidata sindaca Silvia Salis e il viceministro alle Infrastrutture

Edoardo Rixi. Al centro della polemica, le dichiarazioni della Salis durante la

trasmissione di Primocanale Una giornata con la candidata sindaca, dove ha

ribadito la preoccupazione per gli effetti sulla salute dei cittadini causati dalle

emissioni navali. Secondo la candidata del centrosinistra, i comitati cittadini

sono da tempo in allarme, sostenendo che la presenza costante dei fumi

incida direttamente sulla qualità della vita e sull'età media degli abitanti delle

zone più esposte. Non possiamo continuare a chiedere pazienza a chi già ne

ha avuta molta. L'elettrificazione delle banchine è un passo necessario ma

ancora lontano da una piena realizzazione, ha dichiarato la candidata,

sottolineando la necessità di una pressione politica costante per accelerare le

misure di mitigazione, anche se non tutte di competenza comunale. rixi Non si

è fatta attendere la replica del vice ministro al MIT Edoardo Rixi, che in una

nota ha bollato le affermazioni di Salis come superficiali e allarmistiche. Il

leghista ha rivendicato i progressi già compiuti dal porto di Genova in materia ambientale, ricordando l'accordo

volontario siglato nel 2019 da 40 compagnie di navigazione per l'utilizzo di carburanti a basso contenuto di zolfo, ben

sei anni prima dell'entrata in vigore dell'obbligo internazionale previsto per maggio 2025. Rixi ha inoltre sottolineato

l'impegno del Ministero, che ha stanziato circa un miliardo di euro per progetti di cold ironing, con particolare

attenzione proprio a Genova. Ma la realtà sul campo resta complessa. Sul fronte politico, si attende l'insediamento

del nuovo presidente dell'Autorità di Sistema portuale, Matteo Paroli, e del comitato di gestione, il cui rappresentante

comunale potrebbe essere nominato prima delle elezioni amministrative del 25 maggio. Un passaggio che rischia di

incidere anche sugli equilibri tra Comune e AdSp, a seconda di chi guiderà la città dopo il voto. Dal fronte Salis

interviene anche Filippo Bruzzone, ex consigliere comunale e candidato della sua lista, che accusa il centrodestra di

aver sempre respinto norme più stringenti sulle emissioni. Il 45% degli ossidi di azoto in città proviene dal porto. I

numeri sono fermi da anni, mentre si continuano a fare annunci e investimenti che restano sulla carta, denuncia. ©

fotografo: Roberto Merlo Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/fumi-delle-navi-polemiche-elettorali-al-porto-di-genova/
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Rixi: Porto Genova tra eccellenze, la sinistra vuole chiuderlo?

5 maggio 2025 - "Le dichiarazioni di Silvia Salis sui fumi delle navi nel porto di

Genova dimostrano una preoccupante superficialità e una scarsa conoscenza

delle iniziative già in atto per migliorare la qualità dell'aria nella nostra città. Già

nel 2019, il porto di Genova ha avviato un percorso verso la sostenibilità

ambientale, siglando un accordo volontario tra istituzioni e compagnie di

navigazione per l'impiego di biocarburante con un tenore di zolfo non

superiore allo 0,1%. In occasione dell'ultimo rinnovo, ben 40 compagnie,

comprese quelle attive nel settore dei traghetti, hanno confermato l'adesione.

Una misura che ha anticipato di 6 anni l 'obbligo introdotto a livello

internazionale dal 1° maggio 2025. Il Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti, inoltre, ha stanziato circa 1 miliardo di euro per il cold ironing, con

particolare attenzione al porto di Genova, dove sono in corso lavori per

l'elettrificazione di numerosi accosti destinati a crociere e traghetti. Se la

proposta di Salis è quella di allontanare le navi, lo dica chiaramente: vuole

forse chiudere il porto di Genova? Invitiamo la candidata a informarsi meglio

prima di rilasciare dichiarazioni che rischiano di allarmare inutilmente i cittadini

e di danneggiare l'immagine del nostro porto, che rappresenta un'eccellenza a livello nazionale e internazionale". Lo

dice in una nota il deputato e vice ministro al Mit Edoardo Rixi.

Primo Magazine

Genova, Voltri

https://www.primomagazine.net/2025/05/rixi-porto-genova-tra-eccellenze-la.html
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Salis-Rixi, scoppia la guerra sui fumi del porto

di Maurizio Rossi Il tema dei fumi in porto è tempo che lo solleviamo perché

Genova è una città-porto e il rispetto deve essere reciproco. I cittadini

ritengono che il porto inquini per il 62% come dice il sondaggio di Tecnè

commissionato da Primocanale. Nella trasmissione "Una giornata con la

candidata sindaca" Silvia Salis ha detto che i comitati sono molto preoccupati

e che l'età media di quelle zone è inferiore ad altre non invase dai fumi delle

navi. Il viceministro Edoardo Rixi é intervenuto con un comunicato dicendo

che le cose non stanno così e che Salis si dovrebbe informare meglio

aggiungendo che ci sono grandi stanziamenti per elettrificare e per utilizzo di

carburanti meno inquinanti. Fatto sta che ad oggi il problema esiste, molti

traghetti emettono fumi densi e neri, altre navi bianchi e molto visibili ad occhio

nudo. Non fanno male? Saranno tutti innocui per la gente? Sicuramente basta

guardare i video delle telecamere di "Portview" dalla Terrazza Colombo per

vedere anche ogni minuto e per tutto l'anno ( é tutto registrato) quello che si

vede ogni giorno ad ogni ora. Non abbiamo dati per dire che i fumi abbiano

accorciato la vita delle persone che vivono in zone che subiscono

pesantemente i fumi delle navi. E quindi noi non lo diciamo. Possiamo dire però che l'elettrificazione è un passo

ancora molto lungo specie per le navi da crociera che hanno bisogno di una quantità di energia molto elevata e che

non esiste ad oggi alcuna centrale in porto in grado di erogarla. Se il Viceministro potesse darci delle date di quando

saranno terminati i lavori per costruire le centrali per approvvigionare di elettricità le navi potremmo intanto capire

quanto tempo si deve attendere ancora. Poi come Rixi ben sa si dovrà superare il problema molto serio del costo

dell'energia perché gli armatori non ci pensano neppure a spegnere i motori e attaccarsi all'energia in banchina se il

costo non diventa eguale cosa ad oggi impossibile perché mancano normative e chi si fa carico della differenza di

costo. Più fattibile per i traghetti che però faranno le medesime considerazioni rispetto ai costi. Inoltre da quanto

appare alcune tipologie di traghetti sembrano inquinare più di altre navi e questo probabilmente perché sono vecchi e

probabilmente con motori non di nuova generazione, un po' come le macchine Euro 6 o Euro 0. Bisogna anche

capire che cosa dirà in merito la Capitaneria con il suo nuovo Ammiraglio Antonio Ranieri appena insediatosi. L'altro

soggetto importante sara' il nuovo Presidente dell'Adsp Matteo Paroli e il nuovo "comitato di gestione" che deve

essere nominato insieme al nuovo presidente Paroli, ormai indicato da Ministero e Regione, ma che deve ancora

passare dall'approvazione delle commissioni parlamentari di Camera e Senato Il comitato, è importante, avrà un

rappresentante del Comune di Genova. Bisogna vedere se verrà nominato prima delle elezioni o dopo e questo, a

seconda di chi le vincerà, potrebbe creare un altro problema di rapporti tra città e porto. Se verrà nominato prima del

25 maggio

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/politica/54055-elezioni-fumi-porto-salis-rixi.html
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(data delle elezioni comunali) lo sarà da Piciocchi e non si sentirà vincolato da alcun rapporto fiduciario verso la

Salis qualora dovesse vincere le elezioni lei. Genova lo ribadisco é una citta'- porto e cioè' dietro il porto a pochi

metri c'è il centro abitato e, per il bene di ambedue, bisogna rispettarsi. Il dibattito é aperto anzi lo abbiamo proprio

aperto noi da tempo, ben lieti se porterà' ad una convivenza di reciproca convenienza e senza alcuna arroganza da

una parte o dall'altra Ma i cittadini vanno rispettati e rassicurati con tempi certi e molto veloci. Navi che inquinano,

oltre i limiti, non devono poter entrare in porto sino a quando non si adeguano alle normative E sentiremo chi le

normative le deve far rispettare che potra' spiegare ai cittadini come vengono eseguiti i controlli.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Porto di Genova, Hapag Lloyd-Spinelli e Psa: è tempo di un onorevole compromesso

Il gruppo tedesco potrebbe portare le sue portacontainer più grandi a Pra'

attraverso un accordo definito nel tempo, riconducendo il terminal di Spinelli a

un mix più equilibrato di traffici che consenta di salvaguardare forma e spirito

della sua, contestata, concessione Genova - La nomina del nuovo presidente

dell'Adsp dei porti di Genova, Savona e Vado si avvicina a grandi passi. Al di

là degli incontri, più o meno opportuni, avvenuti prima della sua nomina in una

sede istituzionale impropria (la Regione), il suo insediamento è urgente. Una

delle prime questioni che Matteo Paroli si troverà a fronteggiare è il tema

dell'annullamento della Concessione Spinelli a seguito della sentenza del

Consiglio di Stato dell'ottobre scorso. Il 6 maggio si discuterà a Roma, presso

lo stesso Consiglio di Stato, il giudizio di revocazione Si tratta di una

procedura che molto difficilmente si concluderà positivamente per la parte che

la richiede. Il Consiglio di Stato sarebbe infatti chiamato a smentire se stesso.

Sostanzialmente ad ammettere un errore. E' difficile. Eppure, in questo caso vi

sarebbero alcuni presupposti. Per tre volte, in un caso (riguardo a Livorno)

addirittura lo stesso giorno della sentenza genovese, il Consiglio di Stato si

era pronunciato, su questioni analoghe a quelle della causa Sech-Spinelli, in modo diametralmente opposto a quanto

disposto con l'annullamento della concessione Spinelli. Ma non è questo il punto, non si tratta di porre questioni

giuridiche. Il Consiglio di Stato giudicherà secondo le proprie prerogative. I temi che qui vogliamo porre hanno una

natura esclusivamente politica e strategica. La prima questione è che la vicenda Sech-Spinelli, si inquadra nel più

generale tema dell'approvazione del nuovo Piano Regolatore Portuale. Per stessa ammissione dell'Autorità di

Sistema, quello vigente è obsoleto e inadeguato. La cornice per avviare e poi concludere la procedura di

approvazione è stata data con l'approvazione del Documento di Programmazione Strategica di Sistema del 2021,

che contiene elementi di indirizzo importanti e che la riforma Delrio imponeva. Ma ad esso non si è dato seguito. Nel

frattempo è partita la gestione Commissariale con i lavori della Diga. Quello avrebbe dovuto essere un ulteriore,

determinante impulso. E tralasciamo di tirare in ballo le vicende giudiziarie che hanno terremotato la Liguria nel 2024.

Ci sono stati almeno tre anni di tempo che avrebbero potuto portare a qualche esito. Il Piano del 2001 è figlio di una

stagione, per lo shipping e anche per la pianificazione portuale, lontana anni luce dalla situazione attuale. I criteri e le

procedure per i Piani Regolatori sono cambiati con interventi legislativi, ma anche in questo caso nessuna azione di

adeguamento è stata intrapresa. La questione che investe subito Paroli, all'indomani del suo insediamento, è come

riprendere il cammino del Piano regolatore del porto di Genova e quali misure adottare per adeguarsi, anche

rapidamente, alle leggi vigenti. La seconda questione è conseguente: se lo stesso criterio applicato dalla Sentenza

Spinelli

Ship Mag

Genova, Voltri

https://www.shipmag.it/porto-di-genova-hapag-lloyd-spinelli-e-psa-e-tempo-di-un-onorevole-compromesso/
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fosse applicato a tutte le concessioni portuali (cosa che di per sé sarebbe equa) molte situazioni diventerebbero a

dir poco non conformi. Che fare in questo caso? Si potrebbe agire con un intervento da parte del Mit, che

ovviamente non dovrebbe apparirebbe un "salva Spinelli". La terza questione è di respiro più strategico e riguarda gli

investimenti, il mercato e il pluralismo di operatori nel porto di Genova. Tutti, sia pure a parole, magnificano il libero

mercato. In realtà il mercato dello shipping, sia sul versante armatoriale, che su quello terminalistico e dei servizi

logistici, si configura ormai come un oligopolio, dove pochi soggetti, che agiscono in ogni settore in modo integrato,

combattono la propria competizione fatta di lotte tariffarie e di offerte sulla qualità dei servizi, ma anche in base ad

accordi commerciali e forme di collaborazione. In questi mesi si è visto come al Sech le navi di Msc coprano il 70%

del traffico. L'integrazione verticale è una realtà che nessuna Autorità garante del mercato ha saputo o voluto

regolamentare, a livello internazionale. Il mercato dei terminal, a Genova, allo stato attuale, ha dei vincoli

infrastrutturali tali da porre nettamente il terminal Psa di Pra' in posizione dominante nel segmento delle navi di

dimensioni superiori ai 300 metri. E' così, e sarà così ancora per lungo tempo, in attesa del riassetto imposto dalla

nuova diga. Le infrastrutture hanno bisogno di tempi lunghi. Hapag Lloyd è il primo cliente del porto e l'armatore con i

volumi più importanti. Come gli altri armatori, anche Hapag Lloyd ha fatto una scelta di integrazione verticale,

puntando sull'acquisizione del gruppo Spinelli e su Genova come punto di riferimento del Sud Europa, con un

programma di ingenti investimenti. Di fronte a Paroli vi è dunque il tema di come garantire a tutti gli operatori una

qualificata presenza commerciale, fornendo certezze alla previsione di investimenti nel porto di Genova. Tutti

significa quei quattro/cinque gruppi armatoriali e terminalistici che possono assicurare una prospettiva stabile e

durevole di sviluppo del porto di Genova. Nessuno escluso. Psa ha tutto il diritto di far valere quelle che considera le

sue buone ragioni . Fa i propri interessi e, come direbbe qualcuno, la competizione nel mondo degli affari non è un

pranzo di gala. Ma certamente sarebbe un grave errore buttare Hapag Lloyd fuori dal porto e mettere a repentaglio gli

investimenti già fatti e quelli programmati. Cosa impedisce, allora, un accordo commerciale tra Psa e Hapag Lloyd

finalizzato a non perdere quel traffico e in attesa della nuova pianificazione e delle opere infrastrutturali? Il gruppo

tedesco potrebbe portare - è già il primo cliente di Psa - le sue portacontainer più grandi a Pra' attraverso un accordo

definito nel tempo, riconducendo il terminal di Spinelli a un mix più equilibrato di traffici che consenta di salvaguardare,

forma e spirito della sua, contestata, concessione. Anche perché ci sono poi i temi sociale e dell'occupazione. Non si

possono cancellare 600 posti di lavoro e un patrimonio consolidato di professionalità, uomini e mezzi che

rappresentano un valore importantissimo per l'economia del territorio genovese e della portualità nazionale E' dunque

importante che Paroli si ponga due obiettivi per iniziare a voltare pagina nel porto di Genova. Da un lato, con

opportuni strumenti amministrativi, dovrebbe garantire la continuità operativa di Spinelli/Hapag Lloyd per evitare una

macelleria sociale che porterebbe inevitabilmente a una nuova stagione di tensione e conflittualità sulle banchine da

parte dei lavoratori e degli autotrasportatori.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Dall'altro, fare appello ai vari soggetti in campo, affinché cessi la guerra commerciale che si nutre spesso proprio

dell'inerzia dell'Amministrazione, per una lotta senza esclusione di colpi che, alla fine, colpisce Genova e le sue

possibilità di crescita. I tempi e i modi per trovare un onorevole compromesso ci sono. Serve buona volontà, onestà

intellettuale e l'abbandono della pretesa di stravincere.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Tre ambulanze della Croce Rossa per assistere lo sbarco della Humanity 1

Oltre all'allestimento del campo e al coordinamento logistico, i volontari della

Croce Rossa si occuperanno dell'accoglienza dei migranti e dell'assistenza

sanitaria. È pronta a mobilitarsi nuovamente la macchina della Croce Rossa

della Spezia in vista dell'arrivo in porto, previsto per domattina, della nave

Humanity 1 che trasporta 68 migranti. Nelle attività logistiche e di assistenza

sanitaria saranno coinvolti in totale 15 operatori della Croce Rossa della

Spezia. I volontari Cri saranno impegnati in porto già dall'alba di domani per

l'allestimento del sito di sbarco, che accoglierà sei strutture mobili e tre

ambulanze pronte a intervenire per eventuali trasporti nelle strutture sanitarie.

Oltre all'allestimento del campo e al coordinamento logistico, i volontari della

Croce Rossa si occuperanno dell'accoglienza dei migranti e dell'assistenza

sanitaria, supportando il personale di Asl, Questura e sanità marittima durante

tutte le operazioni di sbarco. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2025/05/04/tre-ambulanze-della-croce-rossa-per-assistere-lo-sbarco-della-humanity-1-596792/
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Emergenza migranti, lunedì arriva Humanity 1 alla Spezia con 68 migranti: 16 sono minori

La nave da soccorso Humanity 1 È pronta a mobilitarsi nuovamente la

macchina della Croce Rossa della Spezia in vista dell'arrivo in porto, previsto

per domattina, lunedì 4 maggio, della nave Humanity 1 che trasporta 68

migranti. Nelle attività logistiche e di assistenza sanitaria saranno coinvolti in

totale 15 operatori della Croce Rossa della Spezia. Croce Rossa in porto:

allestimento e assistenza per l'accoglienza migranti I volontari della Croce

Rossa italiana saranno impegnati in porto già dall 'alba di domani per

l'allestimento del sito di sbarco, che accoglierà sei strutture mobili e tre

ambulanze pronte a intervenire per eventuali trasporti nelle strutture sanitarie.

Oltre all'allestimento del campo e al coordinamento logistico, i volontari della

Croce Rossa si occuperanno dell'accoglienza dei migranti e dell'assistenza

sanitaria, supportando il personale di Asl, Questura e sanità marittima durante

tutte le operazioni di sbarco. Iscriviti ai canali di Primocanale su WhatsApp

Facebook e Telegram . Resta aggiornato sulle notizie da Genova e dalla

Liguria anche sul profilo Instagram e sulla pagina Facebook.

PrimoCanale.it

La Spezia

https://www.primocanale.it/cronaca/54065-migranti-spezia-humanity-uno-sbarco.html
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In arrivo a Ravenna 67 migranti sulla nave della ong Solidaire

L'attracco previsto per martedì mattina a Marina Sono 67 i migranti sulla nave

della ong Solidaire il cui arrivo è previsto per martedì mattina al porto d i

Ravenna. Per lo scalo romagnolo si tratta del 19esimo sbarco dal 31

dicembre 2022, data del primo. L'attracco avverrà a Marina di Ravenna, alla

banchina della Fabbrica Vecchia. Per Solidaire si tratta della prima volta a

Ravenna dove l'ultimo sbarco è avvenuto il 22 aprile scorso: in quella

occasione 82 migranti sulla nave Life Support per un totale di 1.833 persone

arrivate in quasi due anni e mezzo.

Ansa.it

Ravenna

https://www.ansa.it/sito/notizie/cronaca/2025/05/04/in-arrivo-a-ravenna-67-migranti-sulla-nave-della-ong-solidaire_5ff6731c-ea56-455a-9967-3d0de02d1809.html
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In arrivo 67 migranti sulla nave della ong Solidaire

L'attracco previsto per martedì mattina a Marina Sono 67 i migranti sulla nave

della ong Solidaire il cui arrivo è previsto per martedì mattina al porto d i

Ravenna. Per lo scalo romagnolo si tratta del 19esimo sbarco dal 31

dicembre 2022, data del primo. L'attracco avverrà a Marina di Ravenna, alla

banchina della Fabbrica Vecchia. Per Solidaire si tratta della prima volta a

Ravenna dove l'ultimo sbarco è avvenuto il 22 aprile scorso: in quella

occasione 82 migranti sulla nave Life Support per un totale di 1.833 persone

arrivate in quasi due anni e mezzo.

Rai News

Ravenna

https://www.rainews.it/tgr/emiliaromagna/articoli/2025/05/in-arrivo-67-migranti-sulla-nave-della-ong-solidaire-c745789f-8d3f-4d8d-883f-2c48873615ee.html
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Nave della ong Solidaire attesa a Ravenna, a bordo 67 migranti. Per il porto ravennate è il
19° sbarco

L'attracco è in programma a Marina di Ravenna, alla banchina della Fabbrica

Vecchia. Per Solidaire si tratta della prima volta a Ravenna E' previsto per

martedì mattina (6 maggio) l'arrivo al porto di Ravenna di 67 migranti in

viaggio sulla nave della ong Solidaire. Per lo scalo romagnolo si tratta del

19esimo sbarco dal 31 dicembre 2022, data del primo. L'attracco è in

programma a Marina di Ravenna, alla banchina della Fabbrica Vecchia. Per

Solidaire si tratta della prima volta a Ravenna dove l'ultimo sbarco è avvenuto

il 22 aprile scorso: in quella occasione 82 migranti sulla nave Life Support per

un totale di 1.833 persone arrivate in quasi due anni e mezzo.

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/cronaca/nave-ong-solidaire-attesa-ravenna-bordo-67-migranti.html
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Marina di Ravenna. I migranti in arrivo con la nave dell'ONG Solidaire sono 67

Nella mattinata di martedì 6 maggio sono in arrivo al porto di Ravenna 67

migranti sulla nave della ong Solidaire. Per lo scalo romagnolo si tratta del

19esimo sbarco dal 31 dicembre 2022, data del primo. L'attracco avverrà a

Marina di Ravenna, alla banchina della Fabbrica Vecchia. Per Solidaire si

tratta della prima volta a Ravenna dove l'ultimo sbarco è avvenuto il 22 aprile

scorso : in quella occasione 82 migranti sulla nave Life Support per un totale di

1.833 persone arrivate in quasi due anni e mezzo. La maggior parte dei

migranti sbarcati alla banchina della Fabbrica Vecchia lo scorso mese erano

provenienti dall'Eritrea (48 persone) e dall'Etiopia (15 persone), ed il resto da

Nigeria, Ghana, Sudan, Camerun e Togo. Il gruppo era composto da 68

uomini, e 14 donne; tra di essi erano presenti 27 minori (23 maschi e 4

femmine), 24 dei quali non accompagnati. Leggi anche porto sicuro Ravenna

si prepara ad accogliere un nuovo sbarco: in arrivo la nave dell'ONG Solidaire.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2025/05/04/marina-di-ravenna-i-migranti-in-arrivo-con-la-nave-dellong-solidaire-sono-67/
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Lunedì 5 maggio possibili temporali con forti venti di burrasca: divieto di accesso sulle
dighe foranee

In seguito alla ricezione di una "Allerta Meteo idrogeologica-idraulica" da parte

dell'Agenzia Regionale della Protezione Civile con Allerta numero 55/2025

valida dal 5 maggio 2025 alle ore 24 al giorno 6 maggio 2025 alle ore 24, nella

quale: -Per la giornata di lunedì 5 maggio sono previste condizioni favorevoli

alla formazione di temporali particolarmente intensi e/o persistenti, più

probabili sui settori occidentale e orientale dell'appennino. Nelle zone

interessate da temporali persistenti saranno possibil i  fenomeni di

ruscellamento lungo i versanti, fenomeni franosi e rapidi innalzamenti dei livelli

idrometrici dei corsi d'acqua, con possibili superamenti delle soglie 1 e

localmente delle soglie 2. Sono previsti venti di burrasca moderata (62-74

Km/h) da sud-ovest con possibili temporanei rinforzi o raffiche di intensità

superiore sulla fascia appenninica. -La Capitaneria di Porto di Ravenna

sensibilizza la cittadinanza al rispetto dell'Ordinanza numero 07/2020

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centro Settentrionale, che,

tra l'altro, prevede in caso di allertamento segnalato dalla competente Agenzia

Regionale per la sicurezza territoriale e la protezione civile e da ARPAE

nonché, comunque, in presenza di condizioni meteo-marine avverse, il divieto a chiunque (ivi compresi i soggetti

autorizzati) di accesso e di transito sulle dighe foranee e sui moli guardiani, nonché l'obbligo a chiunque si trovi già in

loco di abbandonare urgentemente le infrastrutture.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2025/05/04/lunedi-5-maggio-possibili-temporali-con-forti-venti-di-burrasca-divieto-di-accesso-sulle-dighe-foranee/
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Il Segretario regionale del PRI Fusignani sul Porto di Ravenna: "I nuovi investimenti ne
dimostrano l'attrattività"

"Il Porto di Ravenna, per il suo posizionamento, per le infrastrutture logistiche,

per le opportunità di stoccaggio e per le professionalità presenti, si conferma

un'infrastruttura strategica non solo per l'economia cittadina, ma per l'intera

regione e per il sistema logistico nazionale", commenta il Segretario

Regionale del PRI Eugenio Fusignani. "L'arrivo di nuovi e importanti investitori,

come il Gruppo Grimaldi, a seguito del via libera del TAR per la banchina di

T&C, è un segnale della crescente attrattività del nostro scalo, a seguito anche

degli importanti investimenti sulle strutture e pescaggi. È la dimostrazione

concreta che il Porto di Ravenna non sta subendo alcun declassamento, se

non nei termini già ampiamente previsti e annunciati", continua Fusignani. "Ben

vengano - prosegue - nuovi attori, se pronti a fare squadra e a integrarsi con il

tessuto istituzionale ed economico locale nel pieno rispetto delle legittime

autonomie imprenditoriali. Il successo, da qui in avanti, si giocherà soprattutto

sul terreno delle iniziative logistiche e della capacità di connettere

efficacemente mare, terra e retroporto". "Quanto alla ZLS (Zona Logistica

Semplificata), è giusto non caricarla di aspettative eccessive: si tratta di uno

strumento utile, ma generale, non pensato esclusivamente per Ravenna né calibrato sulle sue specificità. Sarà la

qualità della programmazione, della governance e della visione a fare la differenza", conclude il Segretario Regionale

dell'Edera.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Il Segretario regionale del PRI Fusignani sul Porto di Ravenna: «I nuovi investimenti ne
dimostrano l'attrattività»

«Il Porto di Ravenna, per il suo posizionamento, per le infrastrutture logistiche,

per le opportunità di stoccaggio e per le professionalità presenti, si conferma

un'infrastruttura strategica non solo per l'economia cittadina, ma per l'intera

regione e per il sistema logistico nazionale», commenta il Segretario

Regionale del PRI Eugenio Fusignani. «L'arrivo di nuovi e importanti

investitori, come il Gruppo Grimaldi, a seguito del via libera del TAR per la

banchina di T&C, è un segnale della crescente attrattività del nostro scalo, a

seguito anche degli importanti investimenti sulle strutture e pescaggi. È la

dimostrazione concreta che il Porto d i  Ravenna non sta subendo alcun

declassamento, se non nei termini già ampiamente previsti e annunciati»,

continua Fusignani. «Ben vengano - prosegue - nuovi attori, se pronti a fare

squadra e a integrarsi con il tessuto istituzionale ed economico locale nel

pieno rispetto delle legittime autonomie imprenditoriali. Il successo, da qui in

avanti, si giocherà soprattutto sul terreno delle iniziative logistiche e della

capacità di connettere efficacemente mare, terra e retroporto». «Quanto alla

ZLS (Zona Logistica Semplificata), è giusto non caricarla di aspettative

eccessive: si tratta di uno strumento utile, ma generale, non pensato esclusivamente per Ravenna né calibrato sulle

sue specificità. Sarà la qualità della programmazione, della governance e della visione a fare la differenza», conclude

il Segretario Regionale dell'Edera.".

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/il-segretario-regionale-del-pri-fusignani-sul-porto-di-ravenna-i-nuovi-investimenti-ne-dimostrano-lattrattivita/
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RAVENNA: In arrivo 67 migranti sulla nave della ong Solidaire

Sono 67 i migranti sulla nave della ong Solidaire il cui arrivo è previsto per

martedì mattina al porto di Ravenna. Per lo scalo romagnolo si tratta del

19esimo sbarco dal 31 dicembre 2022, data del primo. L'attracco avverrà a

Marina di Ravenna, alla banchina della Fabbrica Vecchia. Per Solidaire si

tratta della prima volta a Ravenna dove l'ultimo sbarco è avvenuto il 22 aprile

scorso: in quella occasione 82 migranti sulla nave Life Support per un totale di

1.833 persone arrivate in quasi due anni e mezzo.

Tele Romagna 24

Ravenna

https://teleromagna.it/it/cronaca/2025/5/4/ravenna-in-arrivo-67-migranti-sulla-nave-della-ong-solidaire
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Turismo in città: al Molo Manfredi non solo crociere, ma anche traghetti

Il Terminal Crociere Zaha Hadid è anche il punto di partenza (e di arrivo) per

migliaia e migliaia di turisti che, dalla primavera fino all'autunno inoltrato,

scelgono di visitare la Costiera Amalfitana e le isole del Golfo di Napoli

partendo comodamente in traghetto Non solo un internazionale hub

crocieristico sempre più al centro delle rotte che le compagnie mondiali di

navigazione scelgono, e preferiscono, per i loro viaggi nel cuore del

Mediterraneo: il Terminal Crociere Zaha Hadid è anche il punto di partenza (e

di arrivo) per migliaia e migliaia di turisti che, dalla primavera fino all'autunno

inoltrato, scelgono di visitare la Costiera Amalfitana e le isole del Golfo di

Napoli partendo comodamente in traghetto dal porto di Salerno. Ogni mattina,

infatti, il molo Manfredi diventa un caleidoscopio di colori e idiomi, un crocevia

di orizzonti e desideri, mescolando i turisti italiani a quelli stranieri. All'interno

del Terminal è attiva la biglietteria e il punto informazioni. Gli orari Dal Molo

Manfredi partono le corse della compagnia Alicost. La prima partenza è

fissata alle ore 7.50: il traghetto ferma a Ischia, Procida e Capri, per tutto il

mese di maggio effettua la corsa di venerdì, sabato e domenica mentre dall'1

giugno il servizio sarà attivo anche negli altri giorni della settimana. Per il ritorno verso Salerno gli orari sono: 16.25

da Procida, 17.15 da Ischia e 18.50 da Capri. Per arrivare a Capri c'è la possibilità di usufruire, al Terminal Crociere

Zaha Hadid, di un'altra partenza: è quella delle ore 8.40, e ritorno alle 16.25. Per qualsiasi informazione aggiuntiva e

segnalazione (in caso di condizioni meteo e marine avverse) è utile consultare il sito internet della compagnia Alicost.

Idem per le corse della NLG (Navigazione libera del Golfo) che partono sempre dal Terminal al Molo Manfredi di

Salerno (anche qui servizio biglietteria e info all'interno del terminal, e il consiglio di consultare il sito internet della

compagnia). Al momento è prevista la corsa delle ore 8.25 che contempla, come fermate, i porti di Napoli, Sorrento e

Capri. Il ritorno è alle 15.35 (da Napoli), 16.05 (da Sorrento) e 17.15 (da Capri).

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/economia/turismo-crociere-traghetti-molo-manfredi-2025.html
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Bayesian, l'Adnkronos a bordo della nave Dattilo sul luogo del naufragio

(dall'inviata Elvira Terranova) - L'appuntamento è al molo del porticciolo di San

Nicola L'Arena. Una motovedetta della Guardia costiera, con a bordo il

capitano di fregata Nicola Silvestri, ci aspetta per farci salire a bordo e

raggiungere, per la prima volta, la nave Dattilo sul luogo del naufragio del

Bayesian, il veliero affondato nell'agosto del 2024 a Porticello (Palermo).

Furono sette i morti, tra cui il magnate inglese Mike Lynch e la figlia 17enne

Hannah. Sotto la pioggia, l'Adnkronos, unica agenzia di stampa presente,

raggiunge la nave ammiraglia della Guardia costiera che staziona a poca

distanza dalla Hebo 2, la piattaforma galleggiante che si occuperà del

recupero della imbarcazione di lusso. Ad accoglierci il capitano di fregata

Davide Guzzi, Comandante della Dattilo da più di un anno. La plancia della

nave Dattilo è il cuore pulsante dell'unità navale. "Qui prendiamo le decisioni

più importanti- spiega Guzzi - In questi giorni siamo qui per effettuare attività

di vigilanza per le operazioni di recupero del relitto naufragato. Facciamo una

attività di vigilanza costante, sia di giorno che di notte. Per evitare che

qualcuno possa compromettere la sicurezza navale". Sono indagati per

omicidio plurimo e naufragio colposi il comandante, il neozelandese James Cutfield, l'ufficiale di macchina Tim Parker

Eaton, inglese, e il connazionale Matthew Griffith, di guardia in plancia al momento dell'affondamento. "In questi giorni

effettuiamo attività di coordinamento di tutte le attività che ci sono in zona- aggiunge il capitano di fregata Guzzi -

Garantiamo il rispetto dell'ordinanza di interdizione della zone. Evitiamo che imbarcazioni entrino nella zona

interdetta". E aggiunge: "Abbiamo diversi sistemi per effettuare il monitoraggio". "Attraverso la cartografia elettronica

abbiamo la situazione in tempo reale in atto". E ci mostra sul monitor il luogo in cui ci troviamo. "Vede questa

circonferenza verde? Qui c'è il relitto, il raggio di questa circonferenza è di 650 metri, all'interno della quale non è

possibile avvicinarsi, né fare immersioni o balneazione. Siamo qui con altri battelli minori che garantiscono il rispetto

dell'ordinanza per evitare che altre imbarcazioni possano creare interferenze". L'Ordinanza prevede un'interdizione di

tutte le attività marittime (navigazione, ancoraggio etc.) nel raggio di 650 metri dal punto del naufragio, necessaria a

garantire lo svolgimento in sicurezza delle operazioni di recupero. il capitano di fregata Silvestri, 'Assicuriamo

l'interdizione della intera area' Sulla nave Dattilo c'è anche il capitano di fregata Nicola Silvestri, della Capitaneria di

porto di Palermo. "Il nostro compito è soprattutto quello di assicurare l'interdizione dell'intera area con vigilanza

marittima e ambientale al fine della sicurezza delle operazioni di recupero del veliero". E aggiunge: "Siamo sempre

presenti, ai fini della vigilanza ambientale, perché ricordiamo che all'interno ci sono ancora 18 mila litri di carburante,

ma la vigilanza viene effettuata anche grazie anche ai satelliti
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europei. E fino ad ora non è stata rilevata alcuna traccia di inquinamento". Poi spiega: "E' una operazione molto

delicata e complessa, il veliero è adagiato a 50 metri di profondità". Ma qual è il ruolo della piattaforma arrivata ieri

mattina a Porticello? Con 700 metri quadrati di spazio sul ponte e gru di bordo, la Hebo Lift 2 è salpata da Ortona,

con un equipaggio di base e accompagnata da un rimorchiatore di supporto italiano ed è arrivata quattro giorni fa al

porto di Termini Imerese, dove si è fermata per caricare le ultime attrezzature di recupero specifiche per il progetto.

Subacquei esperti, piloti di veicoli subacquei telecomandati e altro personale marittimo specializzato si sono

imbarcate per raggiungere Porticello. Ieri il trasferimento a Porticello. E' invece ancora al porto di Termini Imerese la

gru galleggiante principale del progetto, la Hebo Lift 10. Questa unità di sollevamento pesante da 5.695 tonnellate di

stazza lorda è una delle gru marittime più potenti d'Europa. È partita dal suo porto di Rotterdam, nei Paesi Bassi, il 19

aprile e, come la sua nave gemella, è arrivata in Sicilia. Nei prossimi giorni ispezione del veliero a 50 metri di

profondità Nei prossimi giorni verranno eseguite un'ispezione e un'analisi dettagliate del Bayesian e dell'ambiente

marino circostante da parte del sommergibile telecomandato. "Il progetto viene condotto in ogni momento in

conformità con la metodologia e il piano di protezione ambientale approvati dalle autorità locali e statali a seguito di

un periodo di consultazione", spiegano. Marcus Cave, Responsabile dell'Architettura Navale e Direttore di TMC

Marine, ha sottolineato: "Stiamo iniziando a riunire, in Sicilia, le squadre di recupero esperte, le principali competenze

di sollevamento e le altre competenze necessarie per il recupero in sicurezza del Bayesian. Una volta sul posto, nei

prossimi 7-10 giorni, valuteremo attentamente la nave e la posizione per garantire che la nostra metodologia e il

piano di protezione ambientale siano ancora appropriati, prima di iniziare i lavori subacquei necessari per le

operazioni di sollevamento". Dal suo affondamento, il Bayesian è stato costantemente monitorato da specialisti e

risorse antinquinamento nell'ambito di un dettagliato piano di prevenzione dell'inquinamento, senza che siano stati

segnalati casi di inquinamento. Ciò continuerà per tutto il processo di recupero. I tempi non saranno brevi, comunque.

Perché prima bisogna fare le ispezioni subacquee. Solo dopo entrerà in funzione la gru galleggiante. Dopo di che la

barca sarà messa in asse e verrà tagliato l'albero alto oltre 70 metri. Per tutta la durata delle operazioni, sempre a

cura delle ditte esecutrici, è previsto l'impiego in prontezza operativa sul posto di mezzi dotati di capacità e dotazioni

antinquinamento da impiegare in caso di emergenza, con l'ulteriore impiego di un drone equipaggiato con sensori per

la scoperta di tracce inquinanti, nonché di un ROV (Remotely operated vehicle) veicolo sottomarino telecomandato.

Le operazioni si svolgeranno sotto il continuo controllo del personale della Capitaneria di Porto di Palermo e la

vigilanza di mezzi navali della Guardia Costiera con il contributo delle Forze di Polizia (Guardia di Finanza e

Carabinieri) per il rispetto dell'Ordinanza di interdizione dell'area emessa dalla Guardia Costiera di Porticello. Verrà

utilizzato anche il personale dei nuclei subacquei Per il monitoraggio ambientale, sarà impiegato per l'intero periodo di

svolgimento il personale dei nuclei subacquei della Guardia Costiera, che in
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collaborazione con il personale dell'ARPA effettueranno anche periodici campionamenti dello specchio acqueo

circostante. Al fine di garantire altresì la sicurezza di volo del drone impiegato per il monitoraggio ambientale, su

richiesta della Guardia Costiera è stato interdetto il volo, da parte dell'Enac, nello spazio aereo con raggio di 1 miglio

dal punto del naufragio. L'ora X per le operazioni di recupero del Bayesian è fissata alle 10 di mercoledì 7 maggio.

Per quel giorno è fissata una riunione operativa alla Capitaneria di Porto di Porticello, nel comune di Santa Flavia. Nel

frattempo si studiano i dati degli hard disk da cui potrebbe emergere la verità sul naufragio. Gli esperti di una ditta

tedesca stanno lavorando sugli hard disk dei computer della sala macchine e del ponte di comando. Una parte

significativa dei dati sarebbe stata giù recuperata. Per leggerli però serve un computer con lo stesso software del

Bayesian. Dunque entrerebbe in gioco il costruttore della nave, l'Italian Sea Group. Intanto, continua a piovere a la

nave Dattilo con i suoi uomini a bordo vigila su tutta la zona-.
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Palermo celebra San Francesco di Paola, patrono della gente di mare: processione dal
centro al porto

Domenica 11 maggio 2025, Palermo si prepara a vivere uno dei momenti più

sentiti della propria tradizione religiosa: la solenne processione in onore di San

Francesco di Paola, compatrono della città e della Regione Sicilia, nonché

patrono della gente di mare. Le celebrazioni avranno inizio alle ore 11:30 con

la Santa Messa solenne presieduta da Corrado Lorefice, arcivescovo di

Palermo, alla presenza delle autorità civili, militari e portuali della città, nella

chiesa di San Francesco di Paola, nell'omonima piazza del centro storico. Alle

ore 16:30 prenderà il via la processione, che si snoderà per le vie cittadine

accompagnata da fedeli, confraternite e rappresentanze istituzionali, fino a

raggiungere il porto di Palermo. Qui si terrà uno dei momenti più suggestivi:

una motovedetta della Guardia Costiera lancerà in mare una corona d'alloro in

memoria dei caduti, mentre le navi ormeggiate renderanno omaggio con il

suono delle sirene. Il gesto commemora anche lo speciale patronato del Santo

sulla Gente di Mare, proclamato da Papa Pio XII il 27 marzo 1943. La

processione farà rientro in chiesa alle ore 22:30, concludendo una giornata di

fede, tradizione e profonda partecipazione cittadina.
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Bayesian, a bordo della nave Dattilo della guardia costiera sul luogo del naufragio

L'imbarcazione militare staziona a breve distanza da una delle piattaforme

galleggianti impegnate nel recupero del relitto inabissato a Porticello per

monitorare l'area. Solo dopo una serie di accertamenti subacquei e l'arrivo

della Hebo 10, già a Termini Imerese, sarà possibile avviare le operazioni

L'appuntamento è al molo del porticciolo di San Nicola L'Arena. Una

motovedetta della guardia costiera, con a bordo il capitano di fregata Nicola

Silvestri, si avvicina per raggiungere la nave Dattilo sul luogo del naufragio del

Bayesian, il veliero affondato nell'agosto del 2024 a Porticello, in provincia di

Palermo. Furono sette i morti, tra cui il magnate inglese Mike Lynch e la figlia

diciassettenne Hannah. Sotto la pioggia, l' Adnkronos , unica agenzia di

stampa presente, è salita sulla nave ammiraglia della guardia costiera che

staziona a poca distanza dalla Hebo 2, la piattaforma galleggiante che si

occuperà del recupero della imbarcazione di lusso Sulla nave c'è il capitano di

fregata Davide Guzzi, comandante della Dattilo da più di un anno. "Qui -

spiega Guzzi dalla plancia di comando - prendiamo le decisioni più importanti.

In questi giorni siamo qui per effettuare attività di vigilanza per le operazioni di

recupero del relitto naufragato. Facciamo un'attività di vigilanza costante, sia di giorno che di notte, per evitare che

qualcuno possa compromettere la sicurezza navale". Sono indagati per omicidio plurimo e naufragio colposi il

comandante del Bayesian, il neozelandese James Cutfield, l'ufficiale di macchina Tim Parker Eaton, inglese, e il

connazionale Matthew Griffith, di guardia in plancia al momento dell'affondamento. "In questi giorni - aggiunge il

capitano di fregata Guzzi - effettuiamo attività di coordinamento di tutte le attività che ci sono in zona. Garantiamo il

rispetto dell'ordinanza di interdizione della zone ed evitiamo che imbarcazioni entrino nella zona interdetta. Abbiamo

diversi sistemi per effettuare il monitoraggio. Attraverso la cartografia elettronica abbiamo la situazione in tempo

reale in atto", spiega mostrando sul monitor il luogo in cui ci troviamo. "Vede questa circonferenza verde? Qui c'è il

relitto, il raggio di questa circonferenza è di 650 metri, all'interno della quale non è possibile avvicinarsi, né fare

immersioni o balneazione. Siamo qui con altri battelli minori che garantiscono il rispetto dell'ordinanza per evitare che

altre imbarcazioni possano creare interferenze", aggiunge. Il provvedimento prevede un'interdizione di tutte le attività

marittime (navigazione, ancoraggio etc.) nel raggio di 650 metri dal punto del naufragio, necessaria a garantire lo

svolgimento in sicurezza delle operazioni di recupero. Sulla nave Dattilo c'è anche il capitano di fregata Nicola

Silvestri, della capitaneria di porto di Palermo. "Il nostro compito è soprattutto quello di assicurare l'interdizione

dell'intera area con vigilanza marittima e ambientale al fine della sicurezza delle operazioni di recupero del veliero.

Siamo sempre presenti, ai fini della vigilanza ambientale, perché ricordiamo
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che all'interno ci sono ancora 18 mila litri di carburante, ma la vigilanza viene effettuata anche grazie anche ai

satelliti europei. E fino ad ora non è stata rilevata alcuna traccia di inquinamento". "È una operazione molto delicata e

complessa, il veliero è adagiato a 50 metri di profondità", dice ancora il capitano Silvestri. Ma qual è il ruolo della

piattaforma arrivata ieri mattina a Porticello? Con 700 metri quadrati di spazio sul ponte e gru di bordo, la Hebo Lift 2

è salpata da Ortona, con un equipaggio di base e accompagnata da un rimorchiatore di supporto italiano ed è

arrivata quattro giorni fa al porto di Termini Imerese, dove si è fermata per caricare le ultime attrezzature di recupero

specifiche per il progetto. Subacquei esperti, piloti di veicoli subacquei telecomandati e altro personale marittimo

specializzato si sono imbarcate per raggiungere Porticello. Ieri il trasferimento a Porticello. È invece ancora al porto

di Termini Imerese la gru galleggiante principale del progetto, la Hebo Lift 10. Questa unità di sollevamento pesante

da 5.695 tonnellate di stazza lorda è una delle gru marittime più potenti d'Europa. È partita dal suo porto d i

Rotterdam, nei Paesi Bassi, il 19 aprile e, come la sua nave gemella, è arrivata in Sicilia. Nei prossimi giorni verranno

eseguite un'ispezione e un'analisi dettagliate del Bayesian e dell'ambiente marino circostante da parte del

sommergibile telecomandato. "Il progetto - spiegano Marcus Cave, responsabile dell'Architettura navale e direttore di

Tmc Marine - viene condotto in ogni momento in conformità con la metodologia e il piano di protezione ambientale

approvati dalle autorità locali e statali a seguito di un periodo di consultazione. Stiamo iniziando a riunire, in Sicilia, le

squadre di recupero esperte, le principali competenze di sollevamento e le altre competenze necessarie per il

recupero in sicurezza del Bayesian. Una volta sul posto, nei prossimi 7-10 giorni, valuteremo attentamente la nave e

la posizione per garantire che la nostra metodologia e il piano di protezione ambientale - conclude Cave - siano

ancora appropriati, prima di iniziare i lavori subacquei necessari per le operazioni di sollevamento". Le immagini

riprese sott'acqua dai sub Dal suo affondamento, il Bayesian è stato costantemente monitorato da specialisti e

risorse antinquinamento nell'ambito di un dettagliato piano di prevenzione dell'inquinamento, senza che siano stati

segnalati casi di inquinamento. Ciò continuerà per tutto il processo di recupero. I tempi non saranno brevi, comunque.

Perché prima bisogna fare le ispezioni subacquee. Solo dopo entrerà in funzione la gru galleggiante. Dopo di che la

barca sarà messa in asse e verrà tagliato l'albero alto oltre 70 metri. Per tutta la durata delle operazioni, sempre a

cura delle ditte esecutrici, è previsto l'impiego in prontezza operativa sul posto di mezzi dotati di capacità e dotazioni

antinquinamento da impiegare in caso di emergenza, con l'ulteriore impiego di un drone equipaggiato con sensori per

la scoperta di tracce inquinanti, nonché di un veicolo sottomarino telecomandato (Rov, remotely operated vehicle) .

Le operazioni si svolgeranno sotto il continuo controllo del personale della capitaneria di porto di Palermo e la

vigilanza di mezzi navali della guardia costiera con il contributo delle forze di polizia (guardia di finanza e carabinieri)

per il rispetto dell'Ordinanza di interdizione dell'area emessa dalla guardia costiera di Porticello. (Fonte: Adnkronos).
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L'Amerigo Vespucci torna a Palermo: le informazioni utili per salire a bordo e visitarla

L'Amerigo Vespucci, l'imbarcazione più antica della Marina Militare italiana, da

lunedì 5 maggio sarà al porto di Palermo dove resterà ormeggiata fino all'11

maggio, in occasione della dodicesima tappa del Tour Mediterraneo. A partire

dalle 15 di lunedì 5 maggio, sarà possibile compilare il form sul sito ufficiale

del tour Vespucci e ottenere il pass gratuito che consentirà ad altri 1.500

visitatori di salire a bordo della "nave più bella del mondo", sabato 10 maggio,

dalle ore 15 alle 21. I nuovi biglietti sono stati messi a disposizione dopo il

primo sold out. "L'inserimento dei nuovi posti . spiegano dallo staff - ha

comportato una riorganizzazione dei tempi legati alle attività in programma

nella tappa palermitana, resa possibile grazie alla piena disponibilità

dell'equipaggio di Nave Amerigo Vespucci. I 1.500 posti aggiuntivi sono stati

redistribuiti all'interno degli orari di visita già programmati, e integrati

dall'apertura di due slot straordinari previsti per il 10 maggio alle ore 20:00 e

20:30. Non sarà possibile salire a bordo senza la prenotazione". Una volta

completata la procedura e ottenuto il pass si ricevà la conferma via e-mail con

il QR code per l'accesso. Il programma della sei giorni Al suo arrivo a

Palermo, l'Amerigo Vespucci sarà accolta con una cerimonia di benvenuto alla quale prenderanno parte le autorità

civili e militari. L'attracco dell'imbarcazione sarà accompagnato dalla Fanfara del 6° Reggimento Bersaglieri e la

Fanfara del 12° Reggimento Carabinieri "Sicilia", mentre la banda musicale della Brigata meccanizzata "Aosta" si

esibirà anche in favore del pubblico nel corso delle giornate di sosta al molo Vittorio Veneto. Giovedì 8 maggio

tornerà a bordo la Fondazione Francesca Rava con una visita educativa a favore di un gruppo di ragazzi coinvolti nel

progetto "Borse Blu" ideato insieme alla Marina militare, per fornire a giovani provenienti da situazioni e contesti di

fragilità economica e familiare, nuovi strumenti a sostegno del loro futuro. Il ministero per le Disabilità, venerdì 9

maggio, ore 11, organizza al Marina Convention Center il convegno "Vela Terapia" che sarà accompagnato

dall'esibizione a cura di personale diversamente abile del Gruppo sportivo paralimpico della Difesa su imbarcazioni

Hansa nei pressi del Vespucci. Sabato 10 maggio sarà ospitata a bordo la conferenza "La cultura della legalità contro

il disagio giovanile" organizzata dall'Ufficio pubblica informazione e comunicazione della Marina militare. Sempre

sabato, dalle ore 9 alle ore 19, l'Ispettorato di Sanità della Marina militare (Marispesan) organizza, in banchina, una

giornata di screening ecografici gratuiti a favore della popolazione. Gli screening saranno condotti da medici della

Marina militare o civili. Nel primo giorno di sosta l'Ispettorato omaggerà un ecografo destinato alla nave Amerigo

Vespucci che andrà ad integrare ulteriormente gli strumenti a disposizione del personale medico di bordo. II 10

maggio, infine, Palermo omaggerà la presenza dell'Amerigo Vespucci con la "Cassata live",
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la preparazione in banchina del famoso dolce siciliano.
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